



Avec la reprise des bombardements israéliens sur la Bande de Gaza le 1^{er} décembre et le veto des Etats-Unis le 8 décembre à la résolution contraignante du Conseil de sécurité de l'ONU appelant à un « cessez-le-feu humanitaire immédiat », on croyait avoir atteint le sommet de l'horreur, de la duplicité, du cynisme, de la cruauté, de la barbarie. Mais on était encore loin du compte. Immédiatement, sans doute par crainte que nous n'ayons pas compris et pour donner plus de poids à leur vote, les Etats-Unis ont décidé d'envoyer 14 000 obus supplémentaires à l'armée israélienne ! Et cela deux jours avant l'anniversaire de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme, censée rappeler la valeur intrinsèque et égale de chaque vie humaine. Une preuve de plus que ces mots n'ont de sens ni pour les États-Unis ni pour Israël.

Comment rester indifférents face à une telle monstruosité ? Plus rien ne fonctionne à Gaza ou l'hiver, la pluie, la bombe viennent aggraver l'enfer que vivent les Palestiniens. La mort rôde partout. La saleté, la puanteur sont effrayantes, les cris de douleurs et de détresse assourdissants, les hôpitaux exsangues et en grande partie détruits, les corps mutilés, brûlés, amputés, la tristesse sourde dans les yeux des enfants qui cherchent leurs parents, des parents qui cherchent leurs enfants, le dénuement et l'errance des Palestiniens jetés comme du bétail sur les routes tantôt ici, tantôt là mais bombardés toujours et partout. En un mot le chaos que ne parviennent pas à atténuer les responsables des organisations de l'ONU et des humanitaires malgré leur travail remarquable et le prix élevé qu'ils en paient.

Plus de 18 000 Palestiniens ont été tués et près de 56 000 autres blessés dans les attaques aériennes et terrestres incessantes de l'armée israélienne. Jusqu'à combien de morts faudra-t-il arriver pour que l'Etat israélien soit condamné, sanctionné, isolé, mis hors d'état de nuire ?

Ce carnage, c'est le résultat de la stratégie israélienne jusqu'au-boutiste d'éradication du Hamas et qui n'hésite pas à sacrifier les otages israéliens tant est démesurée et la soif de vengeance de l'Etat israélien et la volonté d'éradiquer toute vie palestinienne sur la terre qu'il convoite, que ce soit la Bande de Gaza, mais aussi la Cisjordanie, ou Jérusalem où les raids se multiplient avec leurs cortèges de destructions, de morts, d'expulsions.

Depuis deux mois, la diffusion et la couverture en direct de ces massacres commis avec le soutien indéfectible des principaux régimes occidentaux, états-unien et britannique bien sûr, mais aussi français, forcent le monde à être témoin de cette horreur. Le mépris caractérisé pour les vies palestiniennes exprimé par leurs instances politiques et militaires, ainsi que par les médias occidentaux traditionnels, entre en contradiction avec les « valeurs » que ces nations prétendent défendre. Il révèle en revanche le racisme sous-jacent et la mentalité coloniale de ces régimes occidentaux.

L'offensive délibérée de l'Etat israélien, qui se nourrit d'un sentiment d'exceptionnalité et de revanche, n'écrase pas uniquement Gaza. Elle montre en chaque bâtiment qui s'écroule, en chaque corps en lambeaux, en chaque regard d'enfant, l'effondrement moral de la communauté internationale.

L'urgence c'est de sauver ce qu'il reste de notre humanité des décombres de Gaza et refuser la déchéance morale que constituent l'inaction et le laisser-faire.

Nous le redisons encore et encore, c'est l'impunité et le sentiment que cette impunité est éternelle qui permettent à l'Etat israélien de commettre ses crimes aux yeux de tous.

L'urgence est à imposer un cessez-le-feu immédiat et sans condition, c'est-à-dire l'arrêt des bombardements israéliens, le retrait de tous les soldats israéliens de la Bande de Gaza et la levée du blocus inhumain qui prend à la gorge la population de Gaza depuis plus de 16 ans.

Il faut poursuivre et sanctionner Israël pour le mettre hors d'état de nuire et empêcher l'embrasement de toute la région déjà bien instable.

Il faut rompre tout accord d'association, tout partenariat, toute coopération avec Israël !

Il faut exiger le démantèlement de toutes les colonies et faire appliquer le droit au retour des Palestiniens !

Il faut exiger la libération de tous les prisonniers palestiniens !

Il faut arrêter de criminaliser le soutien à la Palestine !

En un mot, il faut que le gouvernement se bouge ou il portera à jamais la responsabilité de l'extermination des Palestiniens !

C'est parce qu'elle résiste que la Palestine existe !

Vive la Palestine et son peuple résistant !

Gaza, Gaza, Poitiers est avec toi ! Sanctions, sanctions, sanctions pour Israël !